

GROSSER TIER-PHOTO-WETTBEWERB

DER MONATSSCHRIFT »DAS TIER«

Die Freude am Tier zieht immer weitere Kreise. Künstlerische Tierbilder werben besser als alles andere für Verständnis der Tierwelt und Liebe zu ihr. Wir folgen verschiedentlich gegebener Anregung und rufen alle Tierfreunde zu einem Bildwettbewerb auf, für den

Preise im Werte von RM 500.—

ausgesetzt worden sind. Der Wettbewerb erfolgt in drei Gruppen:

1. Tiere u. Kinder, 2. Haustiere, 3. Tiere der Heimat

(freilebend)

Jeder Bewerber kann für alle drei Gruppen Bilder einsenden. Auch kann jeder, ob Anfänger oder gewiegter Lichtbildner, daran teilnehmen. Wir haben es im Rahmen unserer Zeitschrift ja nur zu oft erlebt, daß Zufallsbilder unbekannter Amateure besonders eindrucksvoll waren. Aussicht auf Prämierung haben nur Photos, die lebendig im Ausdruck sind.

Einsendungsschluß 1. Juli 1933

Bedingungen im
April- u. Maiheft

Hier einzusehen!



Verlag »Das Tier« GmbH.
Berlin-Lichterfelde

Eine gute Gelegenheit, die geschmacklich so hochstehende Monatsschrift »Das Tier« einmal wieder in den Vordergrund zu rücken. Legen Sie obige Ankündigung mit entsprechenden Heften ins Fenster. Erweiterung des Bezieherstandes dürfte die Folge sein. Für den Tierfreund gibt es ja auch nichts Schöneres und Anregenderes als diese monatliche Lieferung »aesthetischer Zoologie«. Käufern von Tierbüchern legen Sie im eigensten Interesse immer diese schöne Zeitschrift mit vor. Ladenpreis RM 2.50 vierteljährlich, Lieferung lt. Verlangzetteln. — Vergessen Sie bitte auch nicht unsere gute kleine Tierfreund-Bücherei!

